

# Aman dan Lancar, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo Lakukan Pengamanan Peresmian Rumah Sakit Sailus Pratama Oleh Bupati Pangkep

**HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID**

May 19, 2023 - 19:40



*Aman dan Lancar, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo Lakukan Pengamanan Peresmian Rumah Sakit Sailus Pratama Oleh Bupati Pangkep*

PANGKEP- Kapolsek Liukang Tangaya AKP. NOMPO,SH, saat di temui di warkop Doktoro Jum'at malam (19/5/2023) menceritakan soal Pengamanan peresmian rumah sakit Sailus Pratama di pulau Sailus oleh Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau, beberapa hari lalu,

Semua berjalan aman dan lancar. Sekalipun itu pulau yang berada wilayah kepulauan terjauh dari kota Pangkep

Kapolsek Liukang Tangaya bersama anggotanya, Aiptu juhana, Aipda Suardi,,Aipda Haedar, Bripka Wahyu, melaksanakan pengamanan presmian Rumah sakit Pratama sailus,, Rumah sakit yang bisa dikatakan sangat besar yang ada di kepulauan liukang tangaya kabupaten Pangkep, masyarakat sangat gembira dan senang adanya rumah sakit yang dibangun dipulau sailus,

Lanjut yang hadir dalam presmian rumah sakit Pratama sailus yaitu bapak bupati Pangkep, H. Muh.Yusran lologau, S.p.I, M.S.I, kepala dinas kesehatan, kepala kantor pertanahan TAUFIK, ST, MH. kepala dinas perhubungan, camat liukang tangaya Lukman Murtala, Sos, MM, Danramil liukang tangaya, KAPTEN. DANIEL, yang ikut mengawal bapak bupati,,presmian rumah sakit Pratama,

Disela sela itu Kapolsek juga mengatakan bahwa pulau sailus ini memang sangat ramai ada sekitar dua ribu kepala rumah tangga, dan dusun ada enam dan pulau ada dua, perjalanan dari potere menempuh waktu dua hari dua malam, sangat melelahkan, Kapolsek juga menemui tokoh pemudah yang bernama Muhammad Syahrul, yang panggilan sehari harinya Syahrul Deng Limpo, iya mengatakan bahwa dia terlibat dalam jalanya pembangunan rumah sakit sailus Pratama, yang banyak membantu mengawasi semua pekerja sehingga berjalan pembangunan sesuai yang diinginkan, sehingga Kapolsek mengucapkan banyak terima kasih, atas kerja samanya yang ikut terlibat Kamtibmas liukang tangaya,

Menemui tempat terpisah bapak Kapolres pangkep AKBP. ARY BHAKTI KARTIKA, S.I.K. M.K.P. mengatakan bahwa sudah diperintahkan bapak Kapolsek untuk mengawal bapak bupati Pangkep , bersama anggotanya, dalam Rangkaian presmian rumah sakit Pratama sailus, ujarnya ( Herman Djide)